

INAUGURATION DU TERRAIN DE FOOTBALL JEAN-LOUIS JOURDAN DE PONT-HÉBERT



Dans le cadre de sa compétence sports, Saint-Lô Agglo a procédé aux travaux de réfection du terrain de football de Pont-Hébert.

DESCRIPTION DES TRAVAUX

Les travaux programmés au stade Jean-Louis Jourdan de **Pont-Hébert** ont été réalisés en deux phases distinctes ayant pour objectif de répondre à des besoins exprimés par le club du **Club Athlétique Pontois** depuis plusieurs saisons :

- **réalisation d'une tranchée drainante** sur le terrain d'honneur actuel afin d'améliorer la récupération et l'évacuation des eaux pluviales pour garantir une meilleure qualité du terrain.
- **réfection de l'ancien terrain d'honneur**, pour faire suite à la récente rénovation des vestiaires (2021) et dans l'optique de repositionner ce terrain comme terrain d'honneur dans un proche avenir.

L'opération a consisté au :

- scalpage de la surface du terrain sur 4 cm environ
- reprofilage et nivellement du terrain
- sablage / décompactage / nivellement et brossage de finition
- réengazonnement du terrain

Ces travaux, réalisés par **l'entreprise TSE**, ont débuté le 17 juillet pour une durée de 2 semaines.

Le terrain a été immobilisé pendant 4 mois pour permettre un bon enracinement du gazon et remis à disposition du club à partir de début décembre.

Coût de l'opération 43 147,20 € TTC répartis comme suit :

8 779,20 € TTC tranchée drainante
34 368,00 € TTC réfection du terrain

Ces travaux ont été financés **en totalité par Saint-Lô Agglo.**

Contact presse Saint-Lô Agglo :

Cécile Fournier

06 82 05 23 51 / 02 14 16 30 22

cecile.fournier@saint-lo-agglo.fr

[\[Espace presse\]](#) saint-lo-agglo.fr    